

SOCIEDAD EN LA ASAMBLEA ORDINARIA QUE AYER CELEBRARON EN EL AYUNTAMIENTO

## ADECA pide de nuevo el servicio de taxis de guardia

La Asociación de Empresarios del Casco Antiguo solicitará una reunión con el concejal de Tráfico

J.L.M.S.  
CUENCA

La Asociación de Empresarios del Casco Antiguo de Cuenca, ADECA, volverá a pedir a la Concejalía de Tráfico un servicio de guardia de taxis y una parada permanente en la Plaza Mayor, tal y como se acordó ayer en la Asamblea Ordinaria que la Asociación celebró en la sala de prensa del ayuntamiento y donde trataron otros temas de importancia como la renovación y mejora del servicio del "búho" o la puesta en marcha de unos ascensores que unan el aparcamiento ubicado en el Auditorio y la Plaza Obispo Valero.

Según ha explicado a este periódico el presidente de ADECA, Sinesio Barquín Ochoa, el servicio de taxis de guardia es una promesa hecha hace un año que hoy día sigue sin hacerse realidad. Por este motivo, van a solicitar una reunión con el concejal de Tráfico, José Luis Chamón, para conocer de primera mano la postura municipal sobre este asunto "que es fundamental para esta ciudad y su desarrollo turístico, como también es fundamental una parada de taxis en la Plaza Mayor, como centro turístico de Cuenca".

Asimismo y debido a que el día 31 concluye el contrato del servicio de autobús nocturno conocido como "búho", solicitarán que siga continuando además de exponerle "algunas deficiencias de horario que tiene ya que suele terminar antes de la hora señalada que son las cuatro de la mañana", señala Barquín.

### Aparcamiento de Mangana

Otro de los asuntos tratados y que la Asociación intentará solucionar directamente con el alcalde de Cuenca, José Manuel Mar-



J. ROMERO

Los empresarios comprobaron algunas medidas de seguridad sobre los euros gracias a la Cámara de Comercio.

tínz Cenzano, es saber qué va a pasar con las plazas del aparcamiento de las laderas del Seminario para ver qué posibilidades tienen los empresarios del Casco Antiguo de obtener alguna. "Queremos saber cómo van las obras y qué destino se va a dar a las plazas. Si van a ser públicas, privadas o ambas cosas y saber también qué preferencias hay a la hora de elegir una", señaló el presidente de ADECA.

En este sentido, Sinesio Barquín destacó que van a pedir la construcción de unos ascensores que unan el aparcamiento del Teatro Auditorio con la Plaza Obispo Valero ya que consideran que sin éstos, dicho aparcamiento está infravalorado, "no tiene ningun-

### Los empresarios del Casco Antiguo recibieron de mano de la Cámara de Comercio información sobre el euro

na utilidad, por lo que creemos conveniente que se estudie de nuevo la viabilidad de este proyecto y así, entre otras cosas, se solucionaría el embudo que se va a producir en la Puerta de San Juan una vez que se ponga en marcha el aparcamiento de Mangana".

Por otro lado, Barquín señaló que en la reunión acordaron solicitar a la Concejalía de Tráfico las nuevas tarjetas de empresarios

para poder aparcar en el Casco Antiguo ya que las actuales vencen el próximo día 31, así como información sobre los precios que tendrán los billetes de autobús con la llegada del euro, "porque hace poco han subido el precio a cien pesetas y se habla de que los van a volver a subir".

### Jornada sobre el euro

Por último, señalar que la Cámara de Comercio impartió ayer a los empresarios, tras la asamblea, una charla informativa sobre las nuevas monedas y billetes de euro para que éstos pudieran conocer en profundidad las características de la nueva moneda así como los elementos de seguridad.

### ACTUALIDAD

## Varios locales hosteleros, afectados por el corte del servicio telefónico

EL DÍA  
CUENCA

Varios establecimientos hosteleros de Cuenca capital se encuentran afectados desde hace unos días por el corte del servicio telefónico, sin que por el momento se haya dado una solución a su problema, lo que va a motivar que los hosteleros tengan previsto mantener una reunión acerca de este asunto.

Uno de los afectados ha explicado a este periódico que podría tratarse de una estafa por parte de una empresa con domicilio en Asturias que prometió gestionar con la compañía telefónica todo lo concerniente al enganche al servicio. Así las cosas, la empresa, en un escrito que ha remitido a este afectado -como al resto-, le comunica que al efecto de reclamar a la compañía telefónica los daños y perjuicios ocasionados como consecuencia del corte del servicio telefónico, debe facilitar el importe de los perjuicios sufridos durante el tiempo transcurrido desde el corte. Curiosamente, este afectado, manifestó que duda ya de la existencia de esta empresa, que incluso en otra carta -fecha el 5 de diciembre- reconoce que las relaciones que mantiene con la compañía telefónica "pasan en estos momentos por una situación muy delicada, pues pretende resolver de forma unilateral el contrato en vigor que tiene con nuestra empresa, con el consiguiente daño que ello causará tanto a nosotros como a nuestros clientes".

Mientras tanto, los afectados continúan a día de hoy sin línea telefónica, a la espera de que todo este entramado se resuelva.



/ Jorge Torner, 43-Bajo • CUENCA

# NUEVO Café París

(Empresa R.H.2001)

ABIERTO todos los días desde las 8 de la tarde a las 4 de la madrugada

**VIERNES, LA SEGUNDA COPA GRATIS**

- Todos los días espectáculos, atracciones, ...

- Pases a las 23 horas y a las 2 de la madrugada

**CELEBRA CON NOSOTROS TU DESPEDIDA DE SOLTERO/A: SHOWGIRL, MÚSICA EN DIRECTO**

